

## **Protokoll der Sitzung des Fachschaftsrates Medien am 15.1.2013**

Anwesende FsR-Mitglieder:

Felix Andrae, Felix Clasbrummel, Nele Claus, Michael Fischer, Sebastian Stickert, Franz Streckhardt, Bagrat Ter-Akopyan, Sebastian van Vugt

zu Gast: Giuliano Castiglia, Isabell Wuest, Nicolai Ruckel, Pascal Lieleg, Sarah Scheidmantel

Protokoll: Bagrat Ter-Akopyan, Felix Andrae

### **TOP 1 Beschlussfähigkeit, Protokoll**

Die Beschlussfähigkeit ist mit 8 anwesenden Mitgliedern gegeben.

Das Protokoll der letzten Sitzung wurde bestätigt: 7 ja, 0 nein, 0 Enthaltungen (Felix Clasbrummel war zu dem Zeitpunkt noch nicht anwesend)

### **TOP 2 Neue Mitglieder oder Delegierte; Personalfragen**

- Bagrat übernimmt künftig die Protokollführung

### **Top 3 Berichte aus den Gremien**

- Franz berichtet aus dem StuKo und dem -Vorstand (vgl. entsprechendes Protokoll)
- Sebastian van Vugt berichtet aus dem Senat (vgl. entsprechendes Protokoll)

### **TOP 4 Anträge, Anfragen**

- Anfrage von HfM Studenten zwecks Unterstützung bzgl. der Einrichtung einer Cafeteria am Horn. Der Fachschaftsrat unterstützt das Anliegen gerne in Form der Mitunterzeichnung eines Anschreibens an die Mensa. Die Studiengangssprecher der Medienmanager werden per Mail mit einbezogen.

### **TOP 5 Sonstiges**

- Sebastian van Vugt liefert erste Beiträge zu den Medienkultur-FAQ. Andere Beiträge werden noch zusammengetragen.

- Treffen der Thüringer Medienfachschaften

Idee wurde bereits vorgestellt – Sollte eher als ein lockeres Kennenlertreffen ablaufen. Als Termin ist eher der Anfang der Ferien angedacht, nicht erst nach der FsR-Wahl.

- Fachschaftsband

In einer kurzen Diskussion über Für und Wider einer Fachschaftsband wird die grundsätzliche Sympathie des FsR mit der Idee deutlich. Die Band soll vor allem eine amüsante Begleitung für zukünftige Veranstaltungen wie etwa dem Mediengrillen sein.

Die Musiker unter den Fachschaftlern treffen sich nächsten Dienstag zur Probe, die Lieder werden per Mail-Umfrage auserkoren.

Felix A erinnert an die früheren Fußballturniere zwischen den Fakultäten, welche ebenso wie die Band ein schönes Angebot wären, welches wieder einzuführen sich lohnen könnte.

Mit der Hausaufgabe, verstärkt Werbung für die Medien-Metaevaluation zu machen, wird der Fachschaftsrat in den Feierabend geschickt.

Die nächste Sitzung ist am 29.1.2013